

Auftakt-Nachrichtenstück zur Heimtextil 2016. In Frankfurt hat am Dienstag die weltgrößte Messe für Wohntextilien begonnen. Aus insgesamt 69 Ländern zeigen die Aussteller auf der Heimtextil 2016 die neuesten Trends. Jörg Sauerwein berichtet:

**Anmoderation:**

In Frankfurt hat am Dienstag die weltgrößte Messe für Wohntextilien begonnen. Aus insgesamt 69 Ländern zeigen die Aussteller auf der Heimtextil 2016 die neuesten Trends. Jörg Sauerwein berichtet:

Ob Deko- oder Möbelstoffe, Gardinen oder Tapeten ? fast 2.900 Aussteller von A wie Argentinien bis Z wie Zypern zeigen ihre neuesten Trends in Frankfurt. Für das deutliche Wachstum von fast 150 Ausstellern sind vor allem europäische Unternehmen verantwortlich. Eines der Topthemen auf der Messe ist der immer besser werdende Digitaldruck. Dadurch können auch kleinste Stückzahlen mit eigenen Motiven hergestellt werden. So kommt zum Beispiel der Traumstrand aus dem eigenen Sommerurlaub für wenig Geld auf Tapete oder Bettdecke ? damit fühlt man sich zu Hause auch ein wenig wie im Urlaub. Für wen das nichts ist, der kann sich in diesem Jahr auch für die neuesten Tapetentrends von Guido Maria Kretschmer, Barbara Becker oder Nena entscheiden.

JS Redaktion Frankfurt